

2022年11月30日

利用者様・ご家族様

関係者 各位

社会福祉法人京福会 理事長 田畑陽一郎
グループホームほのぼの センター長 片柳孝一郎

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ（第二報）

謹啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

11月21日より、グループホームほのぼの（定員1ユニット9名）において入居者様及び職員の新型コロナウイルス感染が判明し、11月24日に第一報をご報告いたしました。その後の経緯を下記の通りご報告いたします。

・11/24 入居者様3名に発熱があり協力病院の指示で医療用抗原検査を実施し、3名全員の陽性が判明。この時点で入居者様4名・職員1名の合計5名が感染となる。

・11/26 職員1名に鼻水の症状があり医療機関を受診し陽性が判明。このほか職員1名が喉の痛みがあるため自宅待機とする。入居者様2名に発熱があり協力病院の指示で医療用抗原検査を実施し、1名の陽性が判明。この時点で入居者様5名・職員2名の合計7名が感染となる。

・11/27 入居者様1名に発熱があり協力病院の指示で医療用抗原検査を実施し、陽性が判明。職員1名に出勤前の抗原定性検査で陽性が判明。この時点で入居者様6名・職員3名の合計9名が感染となる。

・11/28 2日前より喉の痛みの症状があり自宅待機していた職員は3日連続で抗原定性検査で陰性が確認されたことと、かかりつけ医での受診結果をふまえて保健所に相談したところ、11/29より勤務再開することとなった。

・11/29 入居者様1名に発熱があり協力病院の指示で医療用抗原検査を実施し、陽性が判明。この時点で入居者様7名・職員3名の合計10名が感染となる。

施設内療養中の入居者様7名はご家族の同意によりラゲブリオカプセルを服用されており、容態は落ち着いております。また職員も軽症のまま経過しております。

皆様におかれましては多大なるご迷惑とご心配をおかけし誠に申し訳ございません。

一日も早い終息にむけて全力で取り組みます。

謹白